

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan Rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan proyek akhir tepat waktu. Proyek akhir ini merupakan syarat kelulusan bagi seluruh mahasiswa program studi D3 Sistem Informasi Akuntansi, Fakultas Ilmu Terapan, Universitas Telkom.

Penulis mendapatkan banyak saran, bimbingan, dan dukungan serta do'a dari berbagai pihak dalam penyusunan proyek akhir ini yang berjudul Analisis Regresi Linier untuk Perhitungan Pendapatan Pajak Kendaraan Bermotor Seluruh Kabupaten di Jawa Barat dengan Menggunakan Python. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih atas selesainya penyusunan proyek akhir ini kepada:

1. Tuhan Yesus Kristus yang selalu ada setiap Langkah penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini. Terima kasih selalu memberikan kelancaran dan mujizat di waktu yang sangat tepat di Tengah keputusan penulis. Terima kasih telah menjadi rumah bagi penulis untuk meneteskan air mata sukacita.
2. Mamak Erni Asi Manik dan Bapak Oberlin Panjaitan yang selalu memberikan semangat, doa, dan kasih sayangnya kepada penulis. Sosok orang tua yang berhasil membuat saya bangkit dari kata menyerah. Penulis menyadari bahwa setiap kata dalam Proyek Akhir ini merupakan buah dari hasil kerja keras dan doa orang tua.
3. Ibu Dr. Nelsi Wisna, S.E., M.Si. dan Bapak Dr. Tora Fahrudin, S.T., M.T. selaku Dosen Pembimbing yang telah ikhlas untuk memberikan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan penulis dalam pengerjaan proyek akhir ini.
4. Dosen-dosen program studi D3 Sistem Informasi Akuntansi yang telah ikhlas dalam mengajar selama 2,5 tahun sehingga ilmu tersebut dapat penulis implementasikan dalam kehidupan sehari-hari dan juga dalam penyelesaian proyek akhir ini.

5. Partner penulis Mikael dan teman-teman satu perjuangan terkhusus Sekar, Najwa, Khania, Winda, Eza, Fina, Lia dan yang lainnya, terimakasih atas semua bantuan, semangat dan hiburan yang diberikan. Untuk adik-adikku, Iban David, Bintang, Vele, Meichin dan pemirsa Tiktok terimakasih karena memberikan semangat serta hiburan.

Penulis sangat berharap laporan Proyek Akhir ini dapat memberikan manfaat bagi seluruh pembacanya.

Bandung, 22 Juli 2024



Penulis